

BONNE ANNÉE 2023 !

Il est temps de revenir sur les bancs de l'Université !

L'heure de la rentrée a sonné. Fini les repas trop longs, la neige qu'on attend mais qui ne vient pas, la traversée de la France avec une valise bien trop lourde, place au retour des cours et de la vie universitaire. Alors pour bien commencer l'année 2023, **l'université de Rouen Normandie vous souhaite une excellente année à toutes et à tous !**

L'URN espère que vous avez passé de bonnes fêtes et que vous vous êtes bien reposés pendant ces vacances. Maintenant que l'Université reprend ses droits pour le second semestre, n'oubliez pas de prendre connaissance des événements à venir.

Salon de l'Étudiant, Journée Portes Ouvertes, ouverture de la salle sport, *les échappées culture & sport* à la Maison de l'Université, exposition *Je dessine... donc je compose...*
Mais aussi une multitude d'événements et de rendez-vous au sein de vos composantes : soyez prêts !

Publié le : 2023-01-03 14:11:23